
Herr Lübken teilte hierzu mit, dass aufgrund der bestehenden Situation die Anfrage noch nicht 
schriftlich beantwortet werden konnte. Gleichzeitig teilte er mit, dass bei allen von der Stadt 
betriebenen Unterkünften ein bauaufsichtliches Genehmigungsverfahren durchgeführt werde. 
Allen gesetzlichen Erfordernissen wird im Rahmen des Genehmigungsverfahrens Rechnung 
getragen. Darüber hinaus wurden und werden die Sammelunterkünfte regelmäßig gemeinsam 
mit der Feuerwehr begangen und mögliche Gefährdungspotentiale reduziert. Die zusätzlichen 
Belastungen durch die Sammelunterkünfte werden aktuell von der Feuerwehr im Rahmen der 
Anpassung der Alarm- und Ausrückordnung berücksichtig. 
 
 


